



Pièces	4 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	10915KP
Prix	179 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Votre agence immobilière à nice vous présente: appartement 4 pièces nice ouest situé sur la route de grenoble à nice, à proximité de la nouvelle gare tgv en cours de construction. Caractéristiques du bien : type : appartement 4 pièces superficie : 68 m2 balcons : 4, chacun d'une surface de 4 m2, offrant des espaces extérieurs pour profiter de l'air frais et du soleil Méditerranéen. Cave incluse pour un espace de rangement supplémentaire. Bien que nécessitant un rafraîchissement, cet appartement offre un potentiel immense pour réaliser vos idées de Décoration et créer l'espace de vie dont vous ...

Your real estate agency in nice presents to you: 4-room apartment nice ouest located on the route de grenoble in nice, near the new snCF station currently under construction. Characteristics of the property: type: 4-room apartment surface area: 75 m2 balconies: 4, each with a surface area of 4 m2, offering outdoor spaces to enjoy the fresh air and mediterranean sun. Cellar included for additional storage space. Although in need of a refresh, this apartment offers immense potential to realize your decorating ideas and create the living space you have always dreamed of. Its strategic location ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

